
Questions pour le Principal du Collège, M.MOUTOUSSAMY
En tant que Principal de ce Collège, le cross vous tient à coeur chaque année.
Pourquoi? 
Oui, le cross me tient à coeur. C'est bon pour la santé des élèves. C'est un
évènement festif pour moi. 
Est ce qu'il y a la sécurité ?
Il y a le service du SDIS qui est alerté en cas de gros problème. Vous savez c'est
quoi le SDIS? Ce sont les pompiers. Les pompiers sont prévenus. Ils ont aussi un
courrier comme quoi il y a un cross. Si jamais il y a un problème grave, ils sont
prêts à intervenir.

Questions pour la Principale Adjointe du Collège, Mme ANSQUER
En tant que Principale adjointe de ce Collège, le cross vous tient-il à coeur? 
Oui, c'est un évènement festif pour moi. J'aime bien voir les élèves faire du sport.
 C est très important.
Pourquoi associer le cross au Téléthon ?
Alors, c'est M.HOARAU professeur d'EPS qui a eu l idée. Je trouve que c est une très
bonne idée parce que effectivement on a des enfants gravement malades et courir
pour des enfants qui sont malades je trouve ça une très bonne idée, un très bon
geste.

Question pour l'intervenante de l'Atelier Téléthon 
Courir pour le Téléthon, est-ce une bonne idée ? 
Alors, je trouve que le Cross est une excellente idée. Vous avez vraiment bien
fait. On a vu ça dans d'autres lycées et collèges et montrer que vous êtes
capables de courir à la place de.....un peu comme on a vu aux Jeux Olympiques
et vous devez comme ça vous rendre compte de la chance que vous avez d être
sur les deux jambes par rapport à tous les malades que l'on a  et qu'on côtoie
régulièrement.
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Question pour l'infirmier du Collège, M.BORDEU
Est ce qu'il y a une équipe médicale sur place pour les blessés ?
C'est une équipe paramédicale. Donc, ce sont des professions en lien avec la
santé, avec la médecine, mais il n'y a pas de médecins. Moi, je suis infirmier et
pour l'occasion on a huit adjoints, donc des élèves qui ont eu une mini-formation
de quinze minutes avant le début des épreuves donc qui m'aident pour les actes
de premiers secours.

Question pour M.KOENER, professeur de Français et chargé de l enseignement
du Latin et de la Culture Antique
Pourquoi avez-vous couru aujourd'hui ? 
J'ai couru aujourd'hui pour encourager les 5ème qui partaient et pour donner un
peu de rythme au début et parce que je trouve que c'est important de s'engager
dans une cause solidaire qui permet de récolter des fonds pour des gens qui en
ont besoin. Je me sentais engagé dans cette démarche initiée par M.HOARAU
professeur d'EPS qu'on peut remercier.

Question pour Mme SALMON LEGAGNEUR, professeur D'éducation Musicale 
Pourquoi faire un groupe musical? 
Le groupe musical, c'est fait pour soutenir, ambiancer les élèves, pour
encourager tout le monde et puis on est dans une démarche solidaire donc, là le
but c'est d'être ensemble, de jouer ensemble et encourager tout le monde,
premier jusqu'au dernier.



Question pour Ivano élève de 503
Est-ce que tu t’es préparé physiquement pour ce cross? Oui.
Qu’as-tu fait pour t’entrainer? J’ai couru pendant deux jours et aussi je faisais de
la marche beaucoup. 
Question pour Nelly élève de 503 
Est-ce que tu aimes le sport? Si oui, pourquoi? 
Oui, j’aime le sport parce que c’est bon pour la santé. 
Est-ce que tu fais du sport en dehors du Collège? Non, plus maintenant. 
Tu faisais quoi avant? Football. 
Est-ce que tu aimais le football? Oui. 
Pourquoi tu ne fais plus de football? Parce que personne ne peut m’emmener. 

Question pour Lailie élève de 403 
As-tu pris un petit déjeuner assez résistant ce matin? 
Oui. 
Qu’as-tu pris? 
J’ai pris un pain au chocolat et du jus.
Question pour Benjamin élève de 404
Est-ce que pour toi, courir pour une cause “ combattre la maladie”, c’est
important? Si, oui, pourquoi? 
Oui, courir pour une cause c’est important. C’est pour aider les enfants malades.

Question pour Maureen élève de 301 
Préfères-tu le cross d’avant ou celui-ci? 
Celui-ci parce que ça permet aux personnes en situation de handicap d’avoir plus
de matériel grâce aux financements.
Question pour Warren élève de 302 
Quel poste occupes-tu aujourd’hui pour le cross? 
J’occupe le poste d’informaticien. Ce poste consiste à rentrer le nom des absents, le
nombre de tours que font les élèves et les dons. 
Est-ce que pour l’instant il y a beaucoup de dons? 
Généralement, oui, les classes ont une moyenne inférieure à 100 euros et d’autres
classes ont une moyenne supérieure à 100 euros. 
Question pour Amélie élève de 302
Quel poste occupes-tu aujourd’hui? 
J’occupe le poste de comptable. On compte toutes les pièces et les billets que les
élèves nous ont donné. On compte pour faire le total et annoncer le total devant
tout le monde quand le cross sera terminé.
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